

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

¡¡¡ROCÍO SÁNCHEZ, EN LA SELECCIÓN ESPAÑOLA!!!

- Noticias -



Publicado el Martes 12 de enero de 2010

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Nuestra gimnasta Rocío Sánchez Ruiz se ha incorporado a la concentración permanente que la Federación Española de Gimnasia tiene en Madrid para formar el conjunto júnior de la Selección.

¡Rocío, ya está en Madrid!

Tras finalizar el Campeonato de España de Conjuntos y pasadas las Navidades, nuestra gimnasta Rocío Sánchez Ruiz se ha incorporado a la concentración permanente que la Selección Española tiene en el Centro de Alto Rendimiento de Madrid.

Allí, junto con otras gimnastas y bajo la dirección de la Seleccionadora Nacional Efrossina Angelova, se prepara para formar parte del Conjunto Júnior que representará a España en las próximas competiciones internacionales.

Es un honor y un orgullo para sus compañeras, sus entrenadoras y para el Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas en general, tener a una de sus gimnastas en la Selección.

Es ésta una gran oportunidad que se le brinda a Rocío y una experiencia que, sin duda, nunca olvidará. Pertenecer al Equipo Nacional es una de las mayores metas a las que una gimnasta puede aspirar.

Así que, Rocío, ¡disfrútalo, que todos estamos contigo!

Y ya sabes el lema de nuestro Club: ¡¡A por todas!!

















